
 

 

 

 

 

１１月１３日【自分たちが住む地域の清掃活動を通して、地域へ感謝する気持ちや
環境問題への関心を高める。また、君津市合同生徒会の取組の 1 つである「SDGs 活
動」を市内の全中学校で取り組むことで、君津市の一体感を高める。】という目的を掲
げ、全校生徒による学区クリーン作戦を実施いたしました。ルート A~J の１０チーム
に分かれ、登下校の通学路周辺を中心に清掃活動をしました。登
下校でスクールバスを利用しているチームは、バス会社（大新東

株式会社）にもご協力をいただき、途中で下車や乗車を繰り返しながらの活動になり
ます。活動中、ご近所の方から励ましの声をかけていただいたり、お菓子をいただい
たチームもあったようです。上総地区青少年健全育成連絡会の方には、生徒の活動中
の交通安全の見守りをしていただきました。地域の方々のあたたかさに触れることが
できたクリーン作戦でした。 

 １１月１５日「第４１回 君津市小中学校音楽会」が君津市民文化ホールで開
催され、３学年が学校代表として参加しました。午前中の小学校の発表に続き、
午後は中学校の発表です。市内中学校７校中、上総小櫃中は６番目の発表でし
た。発表曲は、合唱コンクールで３学年課題曲だった「正解」という曲です。コ
ンクールでは、クラスごとの発表でしたが、学年全員となると迫力も２倍、３倍
となり、さらに練習を重ねているため、歌う技術もレベルアップしていました。
会場全体が思わず聞き入ってしまい、ふと気づくと曲の世界に入り込んでいる自

分がいる…。そんな素晴らしい合唱でした。

１１月２０日、生徒会本部主催・企画による「全校道徳 SDGs 集会～ディスカッションを通して SDGs 
を考える～」を実施しました。生徒会本部が全校生徒１～３年生の混合グループを１２組つくり、各教室
６か所（１教室に２グループ）に分かれます。リーダーの生徒会本部６人、３学年評議会６人、計１２人
が各グループの司会を務めます。イスを円にしてディスカッションを行いました。各グループの話し合う
テーマは、SDGs に関することです。話し合ったテーマは、「質の高い教育をみんなに」「安全な水とトイ
レを世界中に」「住み続けられるまちづくりを」「つくる責任つかう責任」「陸の豊かさを守ろう」の５つで
す。「水を使わないトイレを開発する」「テーマパークをつくれば、住み続けられる」「町をきれいにするた
めにロボットを配置する」など多くのユニークな意見が出されました。集会を終えての感想として「学年
を越えて交流することができた」「他のテーマも考えてみたい」「SDGs について深く考えるいい機会にな
った」「想像以上に個性豊かな案がたくさん出て楽しかった」等の前向きな感想が多くありました。君津市
中学校合同生徒会でも SDGs に関しての取り組みを行っています。新しい企画に挑戦した生徒会メンバー
には、感心させられました。 

 

PTA  

１１月２５日、PTA 本部役員様、１年生保護者様を中心に第３回 PTA 美化作業を行
いました。週末のお忙しい中、また１１月の肌寒い中、多くの方々にお越しいただき、
感謝いたします。今回は、数年前の台風で破損した野球場横の倉庫の瓦礫の撤去もして
いただき、お陰様できれいになりました。 
毎年、５月と９月に実施される美化作業では、東側斜面の草刈りがとても大変で、猛

暑の中、保護者の皆様にはご負担をおかけしていました。１０月に斜面用の草刈り機を
PTA より購入していただき、職員で少しずつではありますが、作業をすることができ

ています。今後もできる限り、保護者様にご負担をおかけしないよう学校側でも作業を進めてまいります。 
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１１月２４日、生徒会役員の改選により新たな本部役員と専門委員長が決まりました。旧役員から受け継い
だ上総小櫃中学校の伝統を守り更なる発展をめざし、新体制ならではの活動を生み出してほしいと思います。 

 
 ≪生徒会本部役員≫            ≪専門委員長≫ 
会 長 吉田 周平      学習委員長 田中 心奈 
副会長 森 咲良       環境委員長 平岡 佑基 

 鳥井 咲希      体育委員長 手塚 陽希 
書 記 飯田 果歩      広報委員長 小澤 明莉 

      小材 康市      保健委員長 加藤 優依 
議 長 勝 美羽 

１１月２８日の認証式では、新役員に認証書が渡され、旧役員から新役員へ引継のファ
イルが手渡されました。旧役員の一人一人のあいさつは、それぞれの思いが熱く伝わるも
のでした。コロナ禍とコロナ明けを経験した役員です。統合後、上総
小櫃中として初めて実施した学校行事もありましたので、苦労もあっ
たかと思います。本当にお疲れさまでした。今年度の生徒会テーマは
「愛～高め愛・思い愛・地域愛～」でした。テーマの言葉通り学校全

体のみならず率先してボランティア活動に参加する等、地域へも「愛」を届けてくれた旧役
員に、全校生徒が感謝の拍手をおくりました。 

 

１２月１日、４日、５日の３日間、全校三者面談・オープンスクールを実施いたしまし
た。保護者の皆様には、お忙しい中、学校まで足を運んでいただき、ありがとうございまし

た。三者面談でお聞きしたご意見等は、これからのお子様の健全な成長のため、参考にさせていただきま
す。今後もお気づきの点がございましたら、気軽に学校までお問い合わせください。 

令和５年も残すところ数日となりました。保護者様、地域の皆様には、日頃より本校教育活動に対しまして、
ご理解、ご協力を賜り、お陰様で令和５年の教育活動を終えることができそうです。ありがとうございました。
来年もよろしくお願いいたします。くれぐれもご自愛され、良いお年をお迎えください。 

 

  
○君津支部秋季卓球大会(支部学年別卓球大会)  
１年女子シングルス ベスト８  笹本穂乃(県大会出場) 須藤 咲(県大会出場) 
２年女子シングルス 優 勝   鈴木天寧(県大会出場) 準優勝     鈴木優維(県大会出場)      

第３位    齊藤青空(県大会出場) ベスト８  鴇田琴美(県大会出場)           
ベスト１２  木村あおい(県大会出場)           

○第 52回君津地方フレンドリーカップ中学生卓球大会              
【競技の部】 個人戦（男子） 第３位  地曳 翼 

団体戦      第３位  地曳 翼  重城晴稀  鈴木陽司 

○ライオンズ運動能力章 
＜優秀賞＞ 篠田 健 
＜合格賞＞ 花澤煌生 石井健翔 松﨑 凛 手島 凜 鳥井咲希 
＜達成賞＞ 
 松井愛莉 齋藤青空 野村優衣 長谷川瑠香 小島莉奈 加藤心遥 森 咲良 飯田果歩 

 大野すみれ 手塚陽希 中山悠央 笈川大空 石川耀希 井伊礼央 小原 将 小澤明莉 

 小川柚咲 鴇田結心 真木凛音 鈴木天寧 関根零梛 鳥井大雅 平岡佑基 本吉壱成 
 山口寛大 田中孝典 白井陸斗 宮﨑海斗 志太真之介 地引翔海 小川大貴 木村俐久 
 石山万里 本吉拓真 山村聡史朗 田丸帆奏 鳥海優芽 木村菜々美 重城柚姫 鈴木功貴 

 明田蘇等 久家昌也 細川敢成 鳥海蒼介 朝生雅貴 鈴木海斗 渡邉心結 本𠮷由芽 
＜最高記録賞＞ 石井健翔 篠田 健 

○全国中学生人権作文コンテスト 木更津人権擁護委員協議会 協議会賞 森咲良 
○千葉県子どもの人権ポスター原画コンテスト 木更津人権擁護委員協議会 

 金賞 勝 美羽 
 銀賞  加藤心遥 小島莉奈  石𣘺瀬那 

○君津市小中学校音楽会 合唱の部優秀賞 ３年 A・B 組 

○千葉県教育研究造形教育部会展覧会 平面の部 

君津支会長賞 勝 美羽 

○明るい社会づくりポスターコンクール 

特別賞 君津市長賞 市原暁惺  特選  加藤優依  入選 増田なな 

○バスケットボール部ちばジュニア強化指定選手  本吉壱成  鴇田結心 

○千葉県 U13 ソフトテニス選手権大会 君津支部予選 

準優勝 松﨑 凛・鈴木風花ペア 


